

294 detenidos y 27 extranjeros expulsados

FOTO: MINSEG

Un total de 27 ciudadanos extranjeros fueron expulsados del país por infracción a la Ley de Migraciones en el marco del último balance regional de seguridad, presentado por autoridades y jefaturas policiales en una nueva sesión del Comité Policial. La cifra forma parte de un operativo integral que dejó además 294 personas detenidas y la incautación de 697 kilos de droga en distintos procedimientos desarrollados en la región. El seremi de Seguridad Pública, Jorge Cortés-Monroy, valoró los resultados y destacó el trabajo coordinado



COMITÉ POLICIAL DE LOS LUNES

de las instituciones. “Estos resultados evidencian el trabajo permanente, diario y constante de ambas policías por seguir preservando la seguridad de nuestra comunidad”. 